
【第６期】 第３回 安曇野市障害福祉運営委員会（令和５年度）会議概要 
１ 審議会名  第３回安曇野市障害福祉運営委員会  

２ 日  時  令和５年９月15日 午後１時30分から午後２時30分まで 

３ 会  場  安曇野市役所 ４階大会議室（西）             

４ 出 席 者  小川原哲会長、竹澤一弘副会長、内田彰克委員 山崎佳宏委員、平林洋樹委員、

高橋喜博委員、片岡啓之委員、荷見弘美子委員、中村豊江委員、小林紳一委員 

 

５ 市側出席者 太田障がい者支援課長、（支援給付担当）田崎課長補佐、草間係長 宮澤係長 

（障がい福祉担当）古畑係長                     

６ 公開・非公開の別  公開    

７ 傍聴人  ０人   記者  ０人  

８ 会議概要作成年月日  令和５年９月15日  

協  議  事  項  等 

◎会議概要  

 １ 開  会 

２ あいさつ  小川原会長、太田障がい者支援課長 

３ 協議事項  設置要綱第６条第１項に基づき、小川原会長により進行。 

 

  第３回安曇野市障害福祉運営委員会では以下の内容について協議した。 

 

（１）第４期安曇野市障害者基本計画素案について 

         

       事務局より説明。 

 

       ＜意見・質疑＞ 

 

     委 員：資料では障がい者の人数が年度ごと表によって数字が表されている。 

         このような数字が並べられた表だと見難いと感じられる。 

         この表は過去３年間のデータであるが、20年までと言わないがもう少し 

         長い期間の数値のデータをグラフのような形にした方が見やすいと思う 

が如何か。 

         また、サービスの利用状況について、過去との比較をしたグラフには 

できないものか。 

 

     事務局：実は事務局でも資料のような数字で表すより、グラフにしたほうが見 

やすいと考えていたため、時間は限られるが検討したい。 

         また、試しにグラフを作成してみたが、今回の資料でお示しした年数 

より増やしてしまうと、見難いグラフとなってしまう事がわかった。 

データの年数は増やすことは難しいことをご理解いただき、より見や 

すい資料になるように検討させていただきたい。 

 

 

（２）第７期安曇野市障害福祉計画素案、第３期安曇野市障害児福祉計画素案 

について 

   

事務局より説明。 

 

       ＜意見・質疑共になし＞ 

 

   （３）その他について 

      事務局から第４回安曇野市障害福祉運営委員会開催等について説明。 

                                      以上 

 

 

 

 

    委 員：今回の施策体系目標３の社会参加の欄に「障がい者団体の育成・支援」が無く

 


